
 所員会 議事要録 

 

 

日 時 ： 令和 6年 12月 19日（木）13：10 ～18：25 

場 所 ： 第一会議室・オンライン会議（Zoom） 

 

議事に先立ち、所長から、受賞報告があった。 

■議事要録確認 

所長から、前回所員会議事要録（令和６年 11 月 21 日）について説明があり承認され

た。 

 

■会議報告  

・科所長会議（11/26)  

・科所長会議（12/10)  

・科所長会議（12/17)  

 

■議 題 

１．クロスアポイントメント申請書 

所長から、資料に基づき、説明があり、審議の結果、承認された。 

 

２．令和７年度外国人客員所員人事 

所員から、資料に基づき、報告があり、審議の結果、承認された。その後、投票を実施

した結果、候補者５名全員が承認された。 

 

３．助教の再任（審査結果） 

所員から、資料に基づき、に説明があり、審議の結果、承認された。その後、可否投票

を実施した結果、承認された。 

 

４．助教の転出 

所員から、資料に基づき報告があり、承認された。 

 

５．助教の採用要望 

所員から資料に基づき説明があり、審議の結果、承認された。承認後、人事選考協議会

委員の選出が行われ、５名の所員が選出された。 

 

６．特任専門職員の採用要望（広報室） 

所員から、資料に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 

 

７．定年年齢を超えた者の雇用 

所員から、資料に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 



 

８．物性研究所における短時間勤務有期雇用教職員（事務補佐員、技術補佐員）の時間給単

価の改正 

事務長から、資料に基づき説明があり、審議の結果、承認された。  

 

９．物性研究所（所内）特任研究員の選考等に関する申合せ 

所員から、資料に基づき選考方法の改訂を行う旨説明があり、審議の結果、承認された。 

 

10．物性研究所所内委員会委員の推薦 

所長から、資料に基づき３月の所員会での承認に向け手続きを進めていただきたい旨

説明があり、審議の結果、了承された。 

 

11．研究実習生 

所長から、資料に基づき説明があり、審議の結果、了承された。 

 

12．物性研 RAの委嘱中止 

所長から、資料に基づき説明があり、審議の結果、了承された。 

 

13．ISSPリサーチフェローの受入 

所長から、資料に基づき説明があり、審議の結果、了承された。 

 

14．部屋割り 

所員から、資料に基づき、今年度定年退職する所員が使用している部屋の割り当てにつ

いて説明があり、審議の結果、了承された。また、リザーブ室の運用について意見交換が

あり、今後、部屋の整理について進めていただくよう依頼があった 

 

15．所員等の海外渡航について 

所長から、資料に基づき説明があり、了承された。 

 

16．外国人研究者の来所について  

所長から、資料に基づき説明があり、了承された。 

 

17. 令和 6年度物性研究所放射線障害予防規程の改正について 

  所員から、資料に基づき改正内容について説明があり、審議の結果、了承された。 

 

■委員会関係議題 

 

１. 外来研究員等委員会 

所員から、資料に基づき、2024年度前期執行状況及び、中途申請、ISSPワークショッ

プについて報告があった。 



  

２．広報委員会 

所員から、資料に基づきプレスリリースの運用方針について報告があり、今後も継続す

ることとなった。 

 

３．一般公開委員会 

所員から、資料に基づき、報告があった。 

 

４．男女共同参画・ダイバーシティ推進委員会 

所員から、資料に基づき関係イベントの実施報告と、物性研 HPにダイバーシティイン

クルージョン関連のコンテンツ作成の説明及び、臨時託児室の運用案について提案があ

り、審議の結果、承認された。 

 

５．量子物質ナノ構造ラボ運営委員会 

所員から、資料に基づき、令和６年度の量子物質ナノ構造ラボ利用状況、財務状況、令

和 7年度以降の利用料支払い方法案について説明があった。 

 

６．談話会 

所員から、資料に基づき、今年度の談話会予算執行状況の報告及び年度内の対応につい

ての依頼と今後実施予定の講演会について説明があった。 

 

７．柏地区安全衛生委員会・環境安全監視率会議 

副事務長から、資料に基づき第 9 回柏地区安全衛生委員会の報告と火災リスクマネジ

メントの結果報告があった。 

 

■その他 

１．兼業許可について 

所長から、資料に基づき報告があった。 

 

２．外部資金の受入について 

所長から、資料に基づき、11月分の受入の報告があった。 

 

３．令和 8年度施設整備費補助金概算要求事業 ヒアリングシート 

所員から、資料に基づき説明があった。 

 

４．使用電力量、電気料金支出額 

所長から、資料に基づき 11月の電気使用量について報告があった。 

 

５．若手夏の学校からの支援額増額希望 

所長から、資料に基づき説明があった。 



 

６．その他 

 ・物性研究所公式年賀状 

所長から、資料に基づき、報告があった。 

 

・ASPIREについて 

  所員から、資料に基づき ASPIRE（先端国際共同研究推進事業）に採択された旨報告が

あり、事業内容の説明及び研究分野が関連する所員への参画依頼があった。 

 

・助教懇談会の開催 

所長から、1月 8日（水）、9日（木）に助教と意見交換を行う旨説明があった。 

 

・SOR-RING50年記念式典 

所長から、12月 16日（月）に物性研 1階ロビーにて実施された式典について報告があ

った。 

  

・人事制度 

  所長から、現在の人事制度について、次回所員会にて提案したい旨説明があった。 

 

・寄附金の見直し 

所長から、個人の寄付金額の設定の見直しついて検討することとなった。 

 

・りゅうど会忘年会 

所員から、所員会終了後に忘年会を実施する旨説明があり、参加依頼があった。 

 

 

 

 

 

 

以 上 


